



# BOLETIN OFICIAL

DEL

## OBISPADO DE SALAMANCA

---

---

Las reclamaciones se harán, en el preciso término de un mes, a la Dirección del BOLETÍN ECLESIAÍSTICO, calle de la Rua, 59.

---

---

### Al Clero y fieles de la Diócesis de Salamanca

---

La prolongación de la guerra que desde hace cuatro años aflige al mundo con un séquito de horrores y desolación nunca visto, y la falta de indicios que hagan preveer la pronta terminación de tantos males, nos mueven a pedir de nuevo que elevéis vuestras súplicas al cielo en demanda de una paz basada en los principios de justicia y caridad que predica la doctrina de Nuestro Señor Jesucristo.

No podemos olvidar que en la Santa Catedral Basílica de Salamanca se veneran las reliquias del gran Santo que, con su ardiente palabra y los prodigiosos hechos con que Dios quiso confirmar su predicación, logró pacificar en breve tiempo nuestra ciudad que, perturbada por luengas e inacabables discordias, veía decaer su antiguo esplendor y parecía condenada a extinguirse entre los odios y furores que en mal hora se habían suscitado entre los ciudadanos salmantinos.